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国際会長        ：『より良い明日のために今日を築く』 

アジア太平洋地域会長  ：『アクション！』 
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Biblical Message of October October Club Meeting 

『BF/EF』  

10月第１例会  

 

  

日 時：2019年10月16日（水）18:30～20:30 

場 所：ホテルグランヴィア大阪 

司 会：三浦 直之 君  

1． 開会            中村 茂高 会長 

2． ワイズソング        一同 

3． 聖句朗読          石津 雅人 君 

4． ゲスト・ビジター紹介    中村 茂高 会長 

5． 晩餐            一同 

6． ミニ健康講座    

YMCA 総合研究所 重信 直人副所長  

7． 卓話「保険のあれこれ」 

      ソニー生命保険 武田 善博 氏 

8.   連絡・報告・ニュース    各メンバーから 

9.  お誕生祝い/ニコニコ献金   一同 

10.  閉会             中村 茂高 会長 

 

お誕生日：何メン     

           

10 月第 2 例会  

 
日時：2019年 10月 24 日(木)18:30～20:30     

場所：土佐堀YMCA会館４階 

   ＊第２例会の曜日をお間違いなく 

 

【クラブ統計 Statistics 】  

9 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   17 名 

例会出席    12 名 

うちメーキャップ 

０名 

出 席 率      70.6% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

11 名 

5 名 

0 名 

2 名 

18 名 

5 名 

0 名 

0 名 

０名 

5 名 

9 月           0g 

現  金        0 円 

累  計 

切  手       204g 

現  金         0 円 

9 月     12,900 円 

（西淀川子どもセンターへ寄

付） 
       

              

累 計：   11,300 円 

    

主を恐れることは知識のはじめである、愚かな者は知恵と教

訓を軽んじる。わが子よ、あなたは父の教訓を聞き、母の教

を捨ててはならない。 

それらは、あなたの頭の麗しい冠となり、あなたの首の飾り

となるからである。 

（箴言 1 章 7 節〜9 節） 

       （ヨハネの黙示録 21 章 4 節） 

                
          断念した香港訪問  

                         坂本 千春  

7 月に仙台で開催されたアジアパシフィックエリア大会で香港の

ボヒニアクラブのメンバーお二人と再会しました。彼女らは谷川ワイ

ズのお誘いもあって仙台の大会に参加してくださったようです。その

折 今年 10月20日に 香港でボヒニアクラブの 40周年記念会を

開催するので参加してほしいとのお誘いを受けました。センテニアル

から谷川、大村、三浦、中村（茂）各ワイズと坂本哲朗、千春が参加

を約束し香港訪問を楽しみにしていたのですが、悪い予感的中で香港

訪問は中止となりました。7 月の段階ですでに民主化運動は活発化し

ており渡航には一抹の不安がありました。8月にアジアパシフィック

エリア事務局のローズ ユンさん（香港在住）とメールでやり取りし

た折に彼女は「9月に成れば学生は学校が始まりデモは鎮静化するだ

ろう」と、楽観視していました。しかし 9 月になって「逃亡犯条例」

撤廃後も学生運動は収まることはありません。そもそも今の香港の若

者に中国への「愛国心」の強要は困難でしょう。彼らは「香港人」な

のだから。谷川ワイズもこの問題は根が深いとおっしゃっていまし

た。私たちのあたりまえの日常、行動、言論、思想の自由を制限され

るとしたら、私は彼らのように戦う勇気と元気があるかしら。。？ 

香港は故藤原正巳ワイズとご一緒した 楽しくて、美味しくて、愉

快な思い出がいっぱいの場所です。再び安心して訪問できる日を望ん

でいます。 
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とき：2019 年 9 月 18 日（水）18：30～20：30 

ところ：ホテルグランヴィア大阪 

9 月メネット例会が、メン 11 名、メネット 5 名、コメ

ット 2 名、ゲスト 2 名 総数 20 名で開催されました。8

月は台風の為中止となったので 2 カ月ぶりの例会です。 

厳しい猛暑が続いていましたが、やっと涼しさが感じられ、

ほっと一息付けるようになりました。 

中村幸枝メネット会長の開会点鐘で始まり、晩餐の前に 7

月 21 日に亡くなられた藤原正巳メンに全員で黙禱を捧げ

ました。 

食事の後、本日のメインの“西淀川子どもセンター”西川

奈央人理事長の卓話をお聞きしました。NPO 法人の同セン

ターはで西淀川区御幣島（みてじま）で活動しており、子供

の貧困、いじめ、虐待等によって何らかの手助けを必要とし

ている子どもたちを支援しています。一見、豊かな世の中と

思えますが、見落とされがちな環境に置かれている子どもた

ちに目を向けて温かな支援を行っています。 

具体的には、子供が気軽に話ができる場所の提供、図書貸し

出し、学習指導、夕食をみんなで食べられるようにする等で

す。センテニアルクラブとしてもファミリーコンサートの収

益金を寄付するなどしており、継続的に支援することは大変

有意義なことだと感じました。しかし、行政からの補助も十

分でなく、同センターの運営に苦労されているとのことでし

た。次月の卓話をお願いしている武田善博さんの挨拶があ

り、最後に中村幸枝メネット会長の閉会点鐘で閉会しまし

た。                  （三浦 直之）                  

      

 

 

【今月の聖句】 

 「三つ子の魂百までと」いわれますが、両親がどこかで教

育を学校任せ、また子供任せにしてしまって親としての諭し

も教えもしていないことが多い様です。子供に対するしつ

け、「諭し、教える」ということは、本来当然のことでした。

子供に対する教育はまず両親による諭しと教えなのです。そ

れが子供にとってのもっとも基礎的な人生訓として心に植

えつけられるのでは無いでしょうか。 

 

          （聖句選/コメント：石津 雅人） 

9 月第 1 例会報告 

∈∋∈∋ Club Activities September 2019) ∈∋∈∋  

We met at Hotel Granvia on September 19th for the month 

of September meeting. 

The emphasis for this month was Y’s Menette activities. 

So all the business of this month was conducted by our 

club’s Y’s Menettes.  

Amid rising concern over widening income gap and 

increasing poverty in Japan,the topic and the speaker 

chosen for this month was timely:they invited Mr. Naoto 

Nishikawa, chairperson of the Nishiyodogawa Children 

Center, a children’s home for needy children, to speak 

about his facilities and its activities,for which our club 

has decided to support. These facilities are now classified 

as Non-profit Organization - NPO for short.  There are 

many children nowadays who need support mentally and 

financially because most of them are either from 

single-parent family or that they have suffered domestic 

violence. 

He introduced us several cases – where many children 

were faced with many difficulties as they grew up. As 

there is a limit they can expect assistance from the local 

government or any public organizations, Nishikawa-san 

therefore expects financial and any other support from  

private bodies and local people.   

We had also another guest, Yoshihiro Takeda, who was 

supposed to be a speaker for the October meeting. 

Y’s Menettes this month did very good job in the advance 

of proceedings. 

                                                            

Kan Tanikawa 
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6 月末地方自治行政強化（Enhancement of Local 

 government Administration and Public Services 

 through Participatory Local Development)のタイトルで

19 名の代表を迎えました。 

この参加者の中にイランの代表がおりました。時期が 6 月

末の G20 Summit Meeting の最中であり、また、数日前に

中東ホルムス海峡で緊張が高まり、アメリカとイランの関係

悪化から注目を浴びました。目下、日本はイランと良好な関

係にあり、安倍首相が先だってイランを訪問しました。

Masoud SAREMI さん（写真上）はテヘランの都市開発を担

当するお役人です。最初はやや控え気味でしたが、日本はイ

ランに対して何ら敵対関係にないことを徐々に理解し、打ち

解けてきました。彼の本音は、イランは外国に石油を売らね

ば生きて行けない国であり、なぜ Trump 大統領は Sanction 

（制裁）を続けるのか？でした。 

アフリカのタンザニアの女性代表の AMO Yustina Kaky

さんから、”Geisha Brand”の鯖缶の話が出ました。日本製

は少し値段が高いが、品質は安定しており、同国ではずっと

好評で市場は安定していた。しかし、最近中国製品が出回り

はじめ値段は安いが、品質が不安定で、人々の間で不安が広

がって入るとの話。これに対してタイ人の男性の

THIANGTHAM Natpakhan さん。最近、値段が安く品質が

安定しているカジュアル衣料の“ユニクロ”が同国に進出。

品質にバラツキにある中国衣料と異なり、タイ市場は徐々に

ユニクロが市場制覇しつつあるとの話。このような話題は、

授業の本筋から離れたテーマですが、むしろ、このような日

常の話題にこそ全員興味があるようでした。予定の 2 時間が

あっという間に過ぎました。 

 

写真下前列、左の女性はタンザニの Yustina さん、その右隣

はフイリッピンの Sanchezさん、後ろ左がイランの代表、右

がタイの Natpakhan さん。 

 

 

 と き：9 月 11 日（水）18:30～20:00 

ところ：大阪 YMCA 会館４F 

出席者：石津、大村、岡本、中村茂、三浦 

〈今後の例会ほか行事予定〉 

 ＊11 月「令和と天皇御即位式」京都宮廷文化研究所・ 

吉野健一さん（謝礼なし、交通費、手土産）（11/20） 

 ＊12 月宝塚、土佐堀、センテニアル合同例会（12/11） 

  18 時～礼拝（自由参加）18:45～20:45 

〈ワイズ活動〉 

 ＊中西部部会 10/5（土）12～15:00、茨木スカイレス

トラン 6,000 円（クラブでまとめて支払い、当日、会

費を徴収） 

 ＊YYY フォーラム 10/19（土）午前か午後から選ぶ、ク

ラブでとりまとめ、会費は当日、各自で支払う。 

 〈40 周年〉 

 ＊担当者を決める。 

  ・IBC トライアングルハワイ交流（谷川、花本、坂本千） 

  ・ミャンマー支援（何、大村） 

  ・記念例会（三浦、石津、芝田） 

  ・FOP 支援（中村） 

 ＊進捗状況を、ブリテンとは別に｛かわら版｝を発行する。 

 

    （第２例会議事録より抜粋）  

   Going Global :JICA 最近事情  その 31                                                    

谷                                谷川  寛 

 

 

 

 

 

YMCA ニュース 

（クリスマス例会） 

9 月第 2 例会報告 

☆第 318 回早天祈祷会☆   

日時：2019 年 10 月 18 日（金）7：30～8：30 

証し：小西 雄希 さん （南ウェルネススタッフ） 

場所：大阪 YMCA 会館 10 階チャペル 

 

☆世界 YMCA/YWCA 合同祈祷週集会☆   

日時：2019 年 11 月 12 日(火)18：30～ 

場所：大阪ＹＷＣＡ 

   大阪市北区神山町 11-12 

※祈祷週は 11/10～18 です 

 

☆大阪 YMCA 大会☆   

・Y アクターフォーラム 

 日時：2019 年 11 月 23 日（祝・土） 

10：00～12：00(予定) 

 場所：大阪 YMCA 会館 9 階 903 等 

・Y ボランティア大会 

 日時：2019 年 11 月 23 日（祝・土） 

13：00～15：00(予定) 

 場所：大阪 YMCA 会館 2 階ホール  

                船戸 輝久 
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 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

 

 

 

≪会員、メネットからのメッセ－ジ≫ 

○西淀川子どもセンターの活動内容を知る事ができました。今

後共に支援を続けて行きたいものです。    （石津 雅人） 

〇西川理事長からの「西淀川子どもセンター」の現状について

のお話を伺い、地域と密着した支援活動の様子がよくわかりま

した。子供の貧困については、SDGs のテーマにもなっており、

クラブとして今後とも支援活動をしていきたいと思います。 

（大村 肇）                       

○少しずつですが、おりこうにみなさんとお食事の時間楽しめ

るようになってきました。自身も子育てをしていると、虐待の

ニュースはいつも胸が痛みます。ワイズを通して少しでもお力

添えができれば嬉しいです。   （角地 正直・中井 祥子） 

〇昨年度、メネット主査として支援しました西淀川子どもセン

ターの西川代表のお話を聞くことができてよかったです。 

（坂本 千春） 

○西淀川子どもセンターの行事にも参加させて頂きたいと思

い、積極的にセンテニアルで心掛けて行きましょう。 

（芝田 光雄） 

○子どもの貧困の実体を知る上で参考になりました。 

（谷川 寛） 

○皆さん、西淀川子どもセンターの賛助会員になり、長く支援

してください。              （中村 茂高） 

〇西淀川子どもセンターの現状を聞かせていただきました。側

に寄り添う確かな大人がいて、子どもたちはある種幸せです。 

    （中村 幸枝） 

〇西川さんのお話を直接伺うことができ、大変感謝です。子ど

もたちに寄り添って、多くの子どもに希望を与える大切な活動

をされている西淀川子どもセンターを微力ながらサポートで

きればと願います。            （船戸 輝久） 

〇西淀川子どもセンターのすべてをご紹介いただき、今まで存

じ上げなかったので、新鮮な思いで拝聴しました。ただこのこ

の問題（貧困というだけに）は深刻なものだと理解しました。

その解決策は大変むずかしいものと実感します。（松浦 幸次） 

〇8 月は台風のため例会がなく、久しぶりの会でした。西淀川

子どもセンターのお話は、前にも伺いましたが、あらためて一

生懸命に取り組んでおらえれ、キャンプなどの楽しい企画もあ

り、子どもたちの喜んでいる姿が見れました。 （松浦 和子） 

○藤原様のご冥福をお祈り申し上げます。西川奈央人様の子

どもセンターのお仕事、感謝です。関心を持って、お手伝い

したいものです。             （三浦 直之） 

○9 月 18 日の例会に参加できたことを感謝しております。

いつもながらニコニコと笑顔が一杯の会場にあふれて、その

一員になれたこと事を忘れることのない一刻も感謝です。 

                     （山田 孝彦） 

○NPO 活動の厳しい現実がかい間見えました。NPO を支えて

いる職員の方々の経済的な支援はどこから得ておられるのか、

この方も心配になってきました。      （山中 秀男） 

○コメットさんも出席で、センテニアルらしいメネットナイト

を迎えありがとう存じました。オリンピック聖火ランナーに申

し込みましたので、日頃少しずつジョギングを続けます。 

                     （山中ちあき） 

   

第 25 回大阪 YMCA インターナショナルチャリティーラ

ン開催              9/23 鶴見緑地  

Going Global アジア太平洋地区 YMCA 大会  

東山荘  谷川 寛 

去る 9 月 2 日から 6 日まで、Asia Pacific Alliance of 

YMCAs’ General Assembly が日本・御殿場の YMCA

施設で開催されました。ユースの代表を含めて 380 名近い

アジア中心の YMCA 関係者が集まりました。当クラブから

中村会長（大阪 Y 会員代表）と私が参加しました。施設が

満杯で、私は外のホテルに宿泊しました。アジア同盟の役

員会を含めて、多彩なイヴェントが用意されていました。

ホストは日本の Y 同盟と東京 Y で、ワイズも含めスタッフ

総動員して準備にあたりました。この APAY の本部は香港

にあり、そことの連携も立派でした。結果的に大成功でし

た。 

アジア太平洋の国々と言っても、実に多様です。使用共

通語は英語です。役員構成をみても、それがわかります。

今回は、歴代会長職をした人々が集まりました。出身は香

港、シンガポール、日本（私）、インドと続き現在はバング

ラデシュの出身の Babu Gomes です。総主事も、Bart 

Shaha の後マレイシア、日本（山田公平氏）、そして、現

在は韓国出身です。 

写真は中村会長、現在の APAY 会長の Babu Gomes, 

Manila Makati YMCA 理事長の Ramona Morales さん、

そして、大阪 Y からのユース代表の二人です。このように

YMCA は多様性を尊重しています。  

 


